

# AWDI

## PJ Bupati Buol Apresiasi, Film Daerah Perdana, Sebening Embun di Kulango Tayang Akhir Pekan Ini

Rahmat Salakea - [BUOL.AWDI.OR.ID](http://BUOL.AWDI.OR.ID)

Oct 5, 2023 - 11:50



Buol - Luar biasa... Kreativitas Para Pemuda Putra Daerah Kabupaten Buol, Sulawesi Tengah (Sulteng) patut diberi apresiasi, meski dengan peralatan yang sederhana dan minim, bisa menayangkan sebuah film dari hasil Karya Putra Daerah.

Dalam Launching Film bergenre Drama, komedi dan action ini akan tayang perdana berjudul Sebening Embun di Kulango bakal digelar di lapangan Futsal Hotel Sri Utami kelurahan Kulango Kecamatan Biau Kabupaten Buol, Sulteng Sabtu 7 Oktober 2023 Malam.

Penayangan Film hasil Karya Putra Daerah Ini disutradarai Oechan Nugroho (Ruslan Panigoro) dengan Produser Bipka Romi Kadadia, S. IP dan dibantu Tim Kreatif Rumah Panggung Production Roely Marikut yang merupakan pemuda

Kreatif asal Kabupaten Buol dan ketua Gang Family Lestari A Hadu. Jelang dua hari launching, Sutradara Ruslan Panigoro menyampaikan Alhamdulillah penyuntingan akhir tengah selesai. Penayangan perdana Film daerah ini akan kita launching pada pekan ini juga.

Garapan Tim Rumah Panggung Production dengan mengangkat tema tentang Drama kehidupan sehari-hari, Percintaan dan juga mengangkat tentang perjogohan, pertentangan adat sangat kental dalam film daerah ini.

" Industri multimedia, seperti perfilman memiliki peluang besar untuk memberdayakan tenaga kerja yang kreatif dan berpotensi, karna penggarapan film selalu melibatkan banyak orang". Tegur Uchan sapaan akrabnya selaku Sutradara Film Sebening Embun di Kulango.

Dilanjutkan Ketua Tim Kreatif Rumah Panggung Production Roely Marikut juga menyampaikan bahwa "RP Production dan Komunitas Filmaker Buol adalah wadah bagi para seniman untuk berkarya dan membangun daerah di bidang seni budaya" Tidak hanya film, fotografi, Pentas seni teater, dan bidang kesenian lainnya juga menjadi target pengerjaan dari Tim Filmaker Buol dan RP Production.

Dalam kesempatan tersebut Bripka Romi Kadadia, S. IP selaku Produser didampingi Ahmad, S. IP selaku Acc Producer juga mengucapkan Terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dan membantu, khususnya Pemerintahan Kelurahan Kulango dan Gang Family yang sudah memfasilitasi dan mensupport anak anak muda putra daerah untuk berkarya dalam hal positif.

Romi Kadadia yang juga anak mantan Wakil Bupati Buol itu menambahkan pesan kepada pemuda kreatif bahwa pemerintahan adalah ayah kandung mereka, tempat untuk mengadu dan meminta bantuan untuk di dukung pada setiap kegiatan positif dan kreatif yang mereka lakukan.

Beliau menyampaikan bahwa dia hanyalah ayah angkat, yang menjadi opsi kedua untuk meminta bantuan agar cita-cita ataupun kegiatan positif yang mereka lakukan dapat dukungan lebih dari orang orang sekitarnya, sehingga penggarapan film ini selesai.

Pada kesempatan itu juga, Lurah Kulango Adicipto, S. Sos menyampaikan dukungan penuh dan mengapresiasi kegiatan positif dari anak anak muda lokal, putra daerah, dengan tujuan membangun dan menciptakan hal baru di daerah kita.

Pj Bupati Drs. M Muchlis dalam kesempatannya ikut memberikan apresiasi serta dukungannya dalam launching film daerah pertama ini.

Menurut Muchlis, kegiatan positif semacam ini apalagi mengangkat nama baik daerah perlu di apresiasi atau di dukung, jangan malah selaku pemerintah dan tokoh masyarakat hanya dibiarkan perjuangan kreatifitas generasi muda demi hal-hal positif seperti ini.

Sementara mewakili komunitas Filmaker Buol Rudianto selaku sekretaris KFB menyampaikan terselenggaranya kegiatan perfilman itu diharapkan Pemerintahan Daerah untuk memperhatikan dan mendukung komunitas filmaker daerah, karena ini merupakan asset daerah yang mampu mengejewantakan program dan perkembangan daerah, bukan pada hal-hal yang tidak memberikan efek bagi masyarakat, penmbangunan dan peningkatan sumber daya manusia.

Untuk diketahui launching perdana Film Sebening Embun di Kulango akan tayang pada Sabtu, 7 Oktober 2023 bertempat di Lapangan Futsal Hotel Sri Utami kelurahan Kulango Kecamatan Biau, Kab, Buol.

Dalam kegiatan ini juga akan dirangkaikan dengan pengukuhan Komunitas Filmaker Buol (KFB) 2023-2025, serta ada pembagian doorprize bagi penonton yang berhasil diundi nanti. Karcisnya tergolong murah hanya dengan menyisikan

uang sebesar 10ribu kita sudah bisa menonton film daerah berdurasi satu jam lebih ini dengan puas.(Tim)